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第５回 平成２８年度 津山市地域公共交通会議 会議要旨 

 

平成２９年１月１５日 1４:０0～ 

津山市役所議会棟 第2委員会室 

 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 協議事項 

１）津山駅北口広場整備に伴う、路線バス キロ程の変更について 

 

【事務局説明】 

  津山駅北口広場の整備が進み、２９年４月１日から共用開始となります。 

これに伴い、路線バスの発着場が従来の広域バスセンターから北口広場ロータリーへ 

と移動となるため、路線バスの運行距離が変更となります。 

今津屋橋から乗り入れする路線についてはキロ程が0.1ｋｍの増、津山口方面から乗り 

入れする路線についてはキロ程が0.2ｋｍの増となることになります。。 

こちらの内容について、各運行事業者から岡山運輸支局へ変更の届出ないし県へ変更 

の届け出を提出する予定となっているため、了承をいただきたい。 

（協議事項（１）参照） 

 

 

 

【協議内容】 

（委員A） 資料の中に勝田交通の運行する空港デマンドタクシーの真庭・津山線の 

記載がない。追記いただきたい。 

  （事務局） 承知しました。修正のうえ、委員の皆様に修正版を再度お送りします。   

 

 

～ 全会一致で承認 ～ 
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２）「津山市公共交通網形成計画」素案について 

 

【事務局説明】 

前回の会議で意見をいただいた素々案に修正を加えたものを、今回素案として 

提出いたします。詳細については、コンサルより説明をさせていただきます。 

 

【コンサル説明】 

・今回は、計画の素案ということで、資料の冒頭部分に計画書として記載すべき 

   ことと定められている諸元をまとめた。 

・地域の現況説明の部分で、合計特殊出生率、通勤通学流動についてのデータを 

 前回の素々案に追記した。 

・基本的な方針と取り組みの方向性の部分で、前回具体性に欠けるとのご指摘を 

 受けたため、この計画の中で公共交通が何をしていくのか、という内容を加筆 

   した。 

・目標とする公共交通体系について詳しく記載した。 

・施策の目標という項目を追記した。これは平成３３年の計画終了段階で目指す 

   べき目標を設定したものである。 

 

 

 

【協議内容】 

  （委員B） 地域の現況説明で、子育て世帯が多いということを示すために合計特殊 

出生率を記載しているが、子育て世帯が多いということの説明には、出生 

数あるいは子育て世帯数を記載するほうが適当ではないか。 

  （事務局） 記載するデータについては、検討し修正します。 

  （委員B） 次に、ＰＤＣＡサイクルに基づく継続的な見直しという項目だが、本計 

画は５年という長いスパンで実施されるものであるが、計画実施期間中に 

行う事業の検証、見直しについての具体的な記載はなされないのか。  

  （事務局） 本計画にＰＤＣＡについての項目を詳しく記載するか、ＰＤＣＡサイク 

ルの具体的な実施内容についての文書を別で作成するかを検討している段 

階です。他の小さい施策（バス停の新設、移設）についても考えているた 

め、例年のモニタリング実施に加えて、５か年のうちの中間年度と最終年 

度に評価を行うことを検討しております。 

  （委員C） 計画の立て方自体に問題はないが、目標数値が妥当であるかということ 

については検討の余地がある。また具体的な施策についても大まかな記載 

はあるが、どのように施策を進めていくのかという点について説明が欲し 

い。 
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（委員C） もう一点、確認だが、「居住を誘導していく地域」と津山市域全体での公 

共交通のあり方における地域は別物と考えてよろしいか。 

  （事務局） 目標施策や具体的な取り組みのなかで主要なものについては、「目標達成 

に向けた施策・事業」の項目に記載しました。他のものについては、別途 

実施施策という形での作成を考えております。 

エリアについては、ご確認いただいた認識です。今回は、立地適正化計 

画との整合性を取るため、このような区分けで行っております。 

 

  （会 長） 今後の流れについて説明してもらいたい。 

  （事務局） 今日審議、ご意見をいただいたものに加えて、委員の皆様に近々に意見 

書をいただければと考えております。 

それらを加味して２月半ば頃に最終素案を作成し、委員の皆様へお示し 

いたします。 

最終素案の承認をいただきましたら、パブリックコメントを実施し、そ 

修正を加えたものを本計画の最終案として３月末にご承認をいただく予定 

としております。 

  （委員C） 目標を達成するための事業について、適切か、目標達成が可能かという 

ところを、持ち帰りのうえ念入りに吟味していただきたい。 

 

～ 全会一致で承認 ～ 

 

４ 報告事項 

１）津山圏域定住自立圏共生ビジョン懇談会の委員推薦について 

 

【事務局説明】 

（事務局） 津山圏域定住自立圏共生ビジョン懇談会が開催されるが、公共交通に関 

しての専門知識を持つ方を推薦いただけないかという要望を受け、本公共 

交通会議の委員Dさまを推薦させていただきました。 

以上、ご報告させていただきます。 

 

～ 閉会 ～ 


